



11 DE NOVIEMBRE, DÍA DEL DONANTE UNIVERSITARIO

Esta iniciativa surge en el año 2003, promovida desde la Asociación ALCER Salamanca. Se considera interesante realizar una campaña específica para la comunidad universitaria. Colabora en la citada iniciativa la Universidad de Salamanca, a través de su Servicio de Asuntos Sociales, uniéndose posteriormente ASCOL, que trabaja en la donación de médula ósea, la Hermandad de Donantes de Sangre, la Delegación Salmantina de Trasplantados de Corazón, la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León y finalmente, PYFANO, Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos.

Se celebra en todas las ciudades donde la Universidad cuenta con Campus: Salamanca, Bejar, Zamora y Ávila.

Rueda de prensa.

Se llevará a cabo el lunes 9 de noviembre a las 11 horas, en la Sala de Retratos del Rectorado de la Universidad de Salamanca, con la participación de Dª Cristina Pita Yáñez, Vicerrectora de Estudiantes y Extensión Universitaria de la Universidad de Salamanca; D. Emilio Papel, en representación de ASCOL y D. José Antonio Pardillo Monge, de la Delegación Salmantina de Trasplantados de Corazón. Ante los medios informativos se expondrán los objetivos de la celebración de este día y los actos programados por este motivo.

Charla informativa previa.

Se realizará el martes 10 de noviembre a las 17 horas, en el Salón de Actos de la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia. Dentro de esta actividad, se organizará a los voluntarios colaboradores.

Instalación de mesas informativas.

Se colocarán mesas informativas en todos los Campus de la Universidad, atendidas por voluntarios de las asociaciones convocantes y voluntarios colaboradores captados a través de la Unidad de Participación y Voluntariado del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca. Será el 11 de noviembre entre las 10:00 y las 13:15 horas.

En **Salamanca** se instalarán mesas en:

- Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia.
- Facultad de Farmacia.
- Facultad de Medicina.
- Edificio FES.
- Facultad de Derecho.
- Facultad de Geografía en Historia.
- Facultad de Traducción y Documentación.
- Facultad de Filología.
- Facultad de Ciencias.
- Facultad de Biología.
- Facultad de Educación.
- Facultades de Psicología y Bellas Artes.

En **Béjar** en:

- Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial.

En **Zamora** en:

- Escuela Universitaria de Enfermería.
- Escuela Universitaria de Magisterio.



En Ávila en:

- Escuela Politécnica Superior.
- Escuela Universitaria de Educación y Turismo.
- Escuela Universitaria de Enfermería.
- Escuela Nacional de Policía.

Donación de sangre.

Se desplazará una Unidad Móvil de Extracción de Sangre al Campus Miguel de Unamuno, en concreto a la Sala de Grados del Edificio FES. Será el mismo 11 de noviembre entre las 16:00 y las 20:00 horas.

Datos de anteriores campañas del DÍA DEL DONANTE UNIVERSITARIO.

	2011	2012	2013	2014
DONACIONES DE ÓRGANOS EN SALAMANCA-BÉJAR	172	184	228	221
DONACIONES DE ÓRGANOS EN ZAMORA	22	2	17	4
DONACIONES DE ÓRGANOS EN ÁVILA	142	166	272	90
DONACIONES DE ÓRGANOS TOTAL USAL	336	352	517	315
DONACIONES DE MÉDULA ÓSEA	180	150	391	340
DONACIONES DE SANGRE	42	60	56	73
TOTAL DE DONACIONES	558	612	964	728



Datos de otras campañas de donación realizadas en la Universidad de Salamanca.

CAMPAÑA DONA MÉDULA, SALVA VIDAS:

Organizada por un grupo de personas voluntarias a nivel nacional, denominado UNIDOS POR LA MÉDULA. Es una campaña que se realiza en todas las universidades españolas. En la campaña que se desarrolla en Salamanca, este grupo cuenta con la estrecha colaboración de las asociaciones ASCOL y PYFANO y con la propia Universidad de Salamanca, a través de su Servicio de Asuntos Sociales.

En **mayo de 2014** se registran **61 personas como donantes de médula** en las 6 mesas informativas que se colocan en el Campus Miguel de Unamuno.

En **marzo de 2015** se registran **174 personas como donantes de médula** en las 9 mesas informativas que se colocan en Salamanca y Zamora.

CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE:

Organizada por el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León en colaboración con las Hermandades de Donantes de Sangre de Salamanca, Ávila y Zamora y la Universidad de Salamanca, a través de su Servicio de Asuntos Sociales.

Se lleva realizando **desde el año 2006** en Escuelas, Facultades y Colegios Mayores de la USAL. Las extracciones se llevan a cabo con una frecuencia de dos veces por curso en cada centro.